

**SIX Payment Services (Europe) S.A.**

**(FN 496994 z)**

**und**

**PAYONE GmbH**

**(FN 366044 a)**

**Bekanntmachung eines Haftungsausschlusses gemäß § 38 Abs 4 UGB**

Mit Einbringungsvertrag vom 01.03.2021 (der "**Einbringungsvertrag**") hat die **SIX Payment Services (Europe) S.A.**, eine société anonyme nach luxemburgischen Recht, mit dem Sitz in Munsbach, Luxemburg, und der Geschäftsanschrift 10 Rue Gabriel Lippmann, 5365 Munsbach, Luxemburg, registriert beim luxemburgischen Registre de Commerce et des Sociétés zu B144087 (die "**SPS**"), mit sofortiger Wirkung den ihrer österreichischen Zweigniederlassung, der **SIX Payment Services (Europe) S.A. – Zweigniederlassung Österreich** mit dem Ort der Zweigniederlassung in Wien und der Geschäftsanschrift Marxergasse 1B, 1030 Wien, (FN 496994 z), zuzuordnenden selbständigen Teilbetrieb "Merchant Services" (wie im Einbringungsvertrag näher beschrieben), bestehend aus allen Vermögenswerten, Verbindlichkeiten, Mitarbeitern und Verträgen der SPS, die der SIX Payment Services (Europe) S.A. – Zweigniederlassung Österreich zugeordnet sind und ausschließlich für das "Merchant Services"-Geschäft in Österreich genutzt werden (wie im Einbringungsvertrag näher beschrieben), auf die **PAYONE GmbH**, eine Gesellschaft mit beschränkter Haftung nach deutschem Recht, mit dem Sitz in Frankfurt am Main, Deutschland, und der Geschäftsanschrift Lyoner Straße 9, 60528 Frankfurt am Main, Deutschland, registriert beim Handelsregister des Amtsgerichts Frankfurt am Main zu HRB 116860 (die "**PAYONE**"), zur Fortführung durch ihre österreichische Zweigniederlassung, der **PAYONE GmbH, Zweigniederlassung Österreich** mit dem Ort der Zweigniederlassung in Wien und der Geschäftsanschrift Marxergasse 1B, 1030 Wien (FN 366044 a), übertragen.

Der Einbringungsvertrag wird beim Firmenbuch des Handelsgerichts Wien eingereicht.

In diesem Zusammenhang wird hiermit bekanntgemacht, dass im Einbringungsvertrag vereinbart wurde, dass gemäß § 38 Abs 4 UGB jegliche Verpflichtung oder Haftung der PAYONE für die nach dem Einbringungsvertrag (insbesondere auch seinem Punkt 2.3.3) nicht übernommenen Verbindlichkeiten oder Rechtsverhältnisse ausdrücklich ausgeschlossen ist und dass diese Vereinbarung auch dritten Personen gegenüber wirksam ist.

**SIX Payment Services (Europe) S.A.**

**PAYONE GmbH**

**SIX Payment Services (Europe) S.A.**

**(FN 496994 z)**

**and**

**PAYONE GmbH**

**(FN 366044 a)**

**Announcement of an exclusion of liability pursuant to Sec 38 Para 4 of the Austrian Commercial Code**

By contribution agreement dated 01.03.2021 (the "**Contribution Agreement**"), **SIX Payment Services (Europe) S.A.**, a société anonyme under the laws of Luxembourg, with registered office in Munsbach, Luxembourg, and business address at 10 Rue Gabriel Lippmann, 5365 Munsbach, Luxembourg, registered with the Luxembourg Registre de Commerce et des Sociétés under B144087 ("**SPS**"), has transferred with immediate effect, the independent partial business unit "Merchant Services" (as further described in the Contribution Agreement) pertaining to its Austrian branch, **SIX Payment Services (Europe) S.A. – Zweigniederlassung Österreich** with the place of the branch in Vienna and business address at Marxergasse 1B, 1030 Vienna, (FN 496994 z), consisting of all assets, liabilities, employees and contracts of SPS pertaining to SIX Payment Services (Europe) S.A. – Zweigniederlassung Österreich and used exclusively for the "Merchant Services" business in Austria (as further described in the Contribution Agreement), to **PAYONE GmbH**, a limited liability company under the laws of Germany, with registered office in Frankfurt am Main, Germany, and business address at Lyoner Straße 9, 60528 Frankfurt am Main, Germany, registered with the Commercial Register of the Local Court of Frankfurt am Main under HRB 116860 ("**PAYONE**"), to be continued by its Austrian branch, **PAYONE GmbH, Zweigniederlassung Österreich** with the place of the branch in Vienna and the business address at Marxergasse 1B, 1030 Vienna (FN 366044 a).

The Contribution Agreement will be filed with the Commercial Register of the Commercial Court Vienna.

In this context, it is hereby announced that it was agreed in the Contribution Agreement that, pursuant to Section 38 para. 4 of the Austrian Commercial Code (*Unternehmensgesetzbuch*), any obligation or liability of PAYONE for the liabilities (*Verbindlichkeiten*) or legal relationships (*Rechtsverhältnisse*) not assumed under the Contribution Agreement (in particular also pursuant to its clause 2.3.3) is expressly excluded and that this agreement is also effective vis-à-vis third parties.

**SIX Payment Services (Europe) S.A.**

**PAYONE GmbH**